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Acta 

XXX Reunión del Directorio de la Red Latinoamericana de 

Bosques Modelo (RLABM) 

02 de diciembre de 2021 

Reunión virtual (vía zoom) 

(Borrador) 

 

1. Inicio de la sesión a las 7:00 a.m. (hora de Costa Rica) con la presencia de las siguientes personas: 

País Nombre completo Bosque Modelo / Organización 

   

Argentina Virginia Outon Jujuy 

Argentina Graciela Salazar Tucumán 

Argentina Diego Dieguez Tucumán 

Bolivia Rossy Montaño Chiquitania Sostenible 

Bolivia Sixto Angulo Chiquitania Sostenible 

Bolivia Roberto Vides Almonacid Chiquitania Sostenible 

Bolivia Rosa Leny Cuellar Chiquitania Sostenible 

Brasil Jackson Rego Amazonía Tapajós 

Brasil Marcelo Melo Amazonía Tapajós 

Brasil Franciane Santana Matos Amazonía Tapajós 

Brasil Maria Augusta Rosot Caçador 

Brasil Natália Coelho Barbosa Albuquerque Hileia Baiana 

Brasil Leonardo Diniz Reis Silva Mata Atlântica 

Brasil Kolbe Santos Mosaico Sertão Veredas Peruaçu 

Brasil André Valle Nunes Pantanal 

Brasil Max David Yamauchi Mansur Levy RLABM 

Brasil Jorge Carvalho Filho   

Brasil  Rafael Chiaravalloti  Pantanal 

Brasil  Miraíra Noal Manfroi Pantanal  

Brasil  Vicentina Bispo de Almeida   

Canada Rich Verbisky Secretaria de la Red Internacional  

Canadá Émilie Sasseville Secretaría de la Red Internacional  

Chile Washington Alvarado CONAF 

Chile Leonardo Duran Garate RLABM 

Colombia Carlos Bernal  Iniciativa  Valle de Aburrá 

Colombia Carlos Mario Uribe García Iniciativa  Valle de Aburrá 

Colombia Mauricio Osorio  Iniciativa  Valle de Aburrá 
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País Nombre completo Bosque Modelo / Organización 

Colombia Germán Darío Naranjo Narváez Iniciativa  Valle de Aburrá 

Colombia Wilson arenas valencia Risaralda 

Colombia Alba Mercedes Risaralda 

Colombia Claudia Lorena Vera Londoño Risaralda 

Colombia Francisco Uribe Risaralda 

Colombia John Mario Rodriguez Risaralda 

Colombia Natalia Morales Tabares Risaralda 

Colombia Isai Galvis Duran Risaralda 

Colombia Guillermo Vasquez Velasquez Univ, Nac.Colombia, Sede Medellín 

Colombia Maria Ximena Campos RLABM 

Costa Rica Cristina Vidal CATIE 

Costa Rica Alejandro Calderón Aguilar Reventazón 

Costa Rica Ligia Quiros Quesada Reventazón  

Costa Rica Fernando Carrera Gambetta RLABM 

Costa Rica Roger Villalobos  RLABM 

Cuba Juan Alberto Herrero Echevarría Sabanas de Manaca 

Ecuador Inty Arcos Chocó Andino  

España Pilar Valbuena Pérez Palencia 

Guatemala Hori Orlando Salanic Xec Los Altos  

Guatemala Heraldo Escobar  Los Altos  

Guatemala Edwin Oliva Hutarte Los Altos y Lachuá  

Guatemala  Raul Quezada Lachuá 

Honduras Adriana María Fernández Ruiz Atlántida 

Honduras Bestalina Martinez Atlántida 

Honduras Melvin Geovanny Cruz Melendez Atlántida 

Honduras Iris Aquino Atlántida 

Honduras Marcos Dagoberto Argueta Zavala Atlántida 

Honduras Lili Eloina Acosta Gutiérrez  Atlántida 

Honduras Jonatan Jafet Munguia Reyes  FSC Honduras 

Honduras Roberto Aguilera Instituto de Conservación Forestal  

Honduras Francisco Javier Escalante Instituto de Conservación Forestal  

Honduras Rolando Salgado Noreste de Olancho 

Honduras Milton Lanza Noroeste de Olancho 

Honduras Marvin Javier Agidero Rivera Sico Paulaya 

Honduras Paola Alejandro Brizo Trejo Sico Paulaya 

Honduras Dilcia Lizeth Hernández Vindel Sico Paulaya 

Honduras Jaime Peralta Perez Sico Paulaya 

Honduras  Angela Beatriz Sánchez Rodríguez Iniciativa Yamaranguila  

Honduras  Cesar Noel Padilla (Virginia) Noreste de Olancho 

Honduras  Karla Lizzeth Martínez  Yoro 

Perú Rosendo Echeverria Ayquipa Abancay- Apurímac 
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Perú Augusto Ramírez Vicencio Abancay - Apurímac 

Perú Jaime Valenzuela Abancay- Apurímac 

Perú Omar Buendía Martínez Pichanaki 

Perú Edwin Sánchez Torres Pichanaki 

Perú Claudia María Rojas Ríos RLABM 

Perú Natalia Ruiz Guevara RLABM 

Puerto Rico Martha Quiñones Domínguez   BM Nacional de Puerto Rico 

Puerto Rico Alana Feldman Soler BM Nacional de Puerto Rico 

Puerto Rico Jesús Vázquez BM Nacional de Puerto Rico 

República 
Dominicana Florencio de la Cruz Peña Colinas Bajas 

  Diana Saldarriaga   

  Luz Mery Rojas Muñico   

  Martha Dominguez   

  Victor Villa   

 

2. Dirige la reunión Roger Villalobos, presidente de la Red y en representación de CATIE. 

 

I. Apertura 

II. Proyección de video: Los Bosques Modelo de Latinoamérica. 

III. Bienvenida y saludo de Roger Villalobos, a los participantes y al equipo de Gerencia 

IV. Homenaje a Rubén Darío Moreno, a cargo de John Mario Rodríguez, con presencia de su 

familia. 

V. Roger Villalobos presenta la agenda del día 

 

VI. Aprobación de agenda y acta anterior 

 

I. Roger Villalobos presenta el Acta de la Reunión XXIX. 

II. Se aprueba el Acta de la reunión anterior por unanimidad 

 
Resolución 1-2021/01 Se resuelve por unanimidad aprobar el acta de la sesión anterior del directorio 
de la RLABM realizada en forma virtual el día 03 de diciembre de 2020. 
 

 

III. Presentación de informe de Gerencia y Presidencia 

 

1. Fernando Carrera presenta el Informe de Presidencia y Gerencia, con apoyo de Natalia Ruiz-

Guevara, Leonardo Durán y Roger Villalobos. 

2. Reitera homenaje a Rubén Darío Moreno. 

3. Se señala que el informe de Gerencia está ordenado en las 6 líneas de acción indicadas en el 

Plan Estratégico. 

4. Línea de acción “Visibilizar a los BM”: Se presenta el resultado de la generación de materiales 

de comunicación, la publicación de documentos, las propuestas de trabajos al Congreso Forestal 

Mundial de Corea 2022, la novena Conferencia Mundial de Ecología de la Restauración, la 
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presentación del enfoque de BM en cursos y eventos organizados por ITTO, Vitalis (España), 

entre otros. 

5. Línea de acción de “Alianzas estratégicas”: Se reporta el trabajo conjunto con EcoAgriculture 

Partners, que tiene un énfasis en profundizar lazos de colaboración y motivaciones alineadas a 

la RLABM. Se informa que en el marco de esta iniciativa el BM Risaralda formará parte de una 

experiencia piloto. Se presenta también la plataforma BioforestLAC, relacionada a Bioeconomía, 

que promueve especialmente cadenas de valor de productos forestales no maderables. 

Asimismo se presenta el apoyo de la RLABM a la Alianza para el Desarrollo Verde e Inclusivo, 

impulsada por Rainforest Alliance. Con respecto al soporte de la Iniciativa 20x20 con WRI, se 

señala que se ha colaborado con la herramienta “Acelerador de políticas para la restauración”, 

al compartirse ideas sobre políticas que favorecen incentivos para la restauración. Asimismo se 

ha tenido participación en evento de COFLAC y relación con la propuesta Xilva/ Brainforest, que 

es una iniciativa que busca conectar capital con paisajes forestales (a explicarse mejor en otro 

punto de agenda).  

6. Línea de acción de “Gestión de Recursos”: Se comunica que la principal fuente de recursos este 

año ha sido el proyecto financiado por el Gobierno de Canadá llamado RESTAURacción, que 

involucró a siete bosques modelo en Guatemala, Colombia, Bolivia, Ecuador y Perú, además de 

la financiación de acciones por parte de la gerencia de la RLABM. La gerencia ha podido facilitar 

principalmente la optimización de las comunicaciones (actualización de página web), 

sistematizar experiencias y desarrollar capacidades (3 cursos en línea y apoyo a 12 estudiantes 

de maestría). Además, se han formulado propuestas de proyecto ante IKI: una para el 

escalamiento de experiencias exitosas con enfoque de Adaptación Basada en Ecosistemas 

(rechazada) y otra sobre material genético para la restauración, que está a la espera de 

respuesta. 

7. Línea de acción de “Apoyo a los Bosques Modelo”:  En esta línea de trabajo las principales 

iniciativas en proceso son: 

• Construcción de un Hub del conocimiento (en curso). Se informa que, en el marco de 

este proceso, de momento se vienen mapeando más de 400 documentos relacionados 

a los BM en los últimos 10 años. 

• Documento de experiencias inspiradoras en restauración del paisaje (en proceso), que 

tiene un estilo vivencial que busca asociar los principios de los BM colocados a 

disposición de procesos de restauración.  

• Actualización de la información de los bosques modelo (17 BM han respondido a la 

solicitud de información, faltando 15).  

•  Análisis de las juventudes de los Bosques Modelo. Se anuncia una próxima actividad de 

encuentro virtual de juventudes de los BM. 

• Próximo conversatorio sobre Bosques Escuela. 

8. Línea de acción de “Fortalecimiento de capacidades”: Se presenta la realización de los cursos 

virtuales que se han realizado con preferencia a asistentes provenientes de los bosques modelo 

y las 12 investigaciones en curso. 

9. Línea de acción de “Evaluación de Bosque Modelo”: Se informa la evaluación virtual de dos 

propuestas en Abancay – Apurímac (Perú) y Pantanal (Brasil). Recientemente, se ha recibido la 

propuesta de Bosque Modelo Valle de Aburrá, en Colombia. 

10. Inty Arcos anuncia que en el BM Chocó Andino recientemente se ha aprobado un proyecto de 

restauración de 1000 hectáreas en dos años y anuncia el interés de colaborar con recibir tesistas 

para investigaciones en restauración activa y pasiva. 
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11. Melvin Cruz felicita al equipo de gerencia y comenta la necesidad de capitalizar los proyectos 

piloto que se dan en algunos Bosques Modelo y que no se pueden aplicar en otros. También 

comenta la necesidad de que las lecciones aprendidas desde los BM se escalen hacia el resto de 

elementos de la Red. 

 
Resolución 2-2021/01 Los Bosques Modelo que aún no han enviado el formulario de actualización de 
información a la Gerencia de la RLABM se comprometen a realizarlo  antes de fin de año 2021. 

 

IV. Presentación de propuesta de Bosque Modelo Abancay-purímac, Perú 

1. Augusto Ramírez presenta las características del territorio Apurímac- Abancay: territorio 

ubicado en los andes peruanos, con particularidades biofísicas y culturales, presencia de sitios 

arqueológicos, en el cual existen iniciativas de sostenibilidad y gestión forestal. La propuesta de 

gobernanza tiene carácter multinivel, con un Grupo Gestor que ha decidido trabajar dentro del 

marco institucional de la Comisión Ambiental Regional de Apurímac, que ha venido trabajando 

desde hace muchos años de manera articulada. El BM tendría carácter del Grupo Técnico. 

Rosendo Echevarría presenta la composición del grupo gestor del Bosque Modelo y presenta los 

antecedentes de experiencias para la gestión del paisaje. 

2. Fernando Carrera comenta el proceso de evaluación, realizado por primera vez de manera 

virtual. Richard Verbisky refuerza los comentarios de Fernando Carrera. Hacen alusión a que el 

territorio es especial en términos de ecosistema y enriquecería mucho a la Red.  

3. Inty Arcos manifiesta el apoyo de Chocó Andino al nuevo Bosque Modelo Abancay y recalca que 

su trabajo es profundo y participativo desde las bases sociales. Señala que conoce el trabajo del 

territorio desde hace varios años. 

  
Resolución 3-2021/01 Se aprueba por unanimidad la adhesión  del BM Abancay-Apurímac a la RLABM 
 

 

Receso de 10 minutos 

V. Presentación de propuesta de Bosque Modelo Pantanal 

1. Rafael Chiaravalloti presenta la propuesta de BM Pantanal. Se señala que es un área de 

humedales y alta biodiversidad, caracterizada por los conflictos socioambientales. Ubicada en la 

frontera con Bolivia, presenta áreas protegidas. El BM Pantanal propuesto abarca 76,347 

hectáreas, que engloban distintos usos de la tierra. Se presenta la estructura organizacional del 

BM Pantanal, compuesta por actores de la esfera local, federal, sociedad civil y sector privado. 

La estructura de gobernanza estaría liderada por la ONG ECOA, con un conjunto de integrantes, 

un comité deliberativo del Bosque Modelo, 11 directores, una presidencia y vicepresidencia. 

Presenta su misión, visión y valores, así como las acciones planificadas a corto, mediano y largo 

plazo. 

2. Se reciben comentarios de la Gerencia de la RLABM y la RIBM, señalando que la propuesta tiene 

dos años de gestación y que incluye a un grupo gestor y plan de gobernanza claros.  

3. Roberto Vides señala el alto potencial que tendrá el intercambio y sinergia entre el BM 

Chiquitanía Sostenible y Pantanal, por ser cercanos geográficamente y manifiesta el pleno apoyo 

a la incorporación del BM Pantanal.  

4. Inty Arcos consulta acerca de las problemáticas referidas a los conflictos con minas. Rafael 

Chiaravalloti comenta que hay mesas de negociación y señala que pueden compartir más 

información al respecto. 
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5. John Mario Rodríguez señala la importancia de Pantanal como ecosistema clave en Suramérica, 

y resalta que el bloque a conformarse entre Chiquitanía Sostenible y Pantanal sería uno de los 

más grandes bajo el esquema de BM. 

6. Jackson Rego, del BM Amazonas-Tapajós señala que han tenido intercambios con el BM Pantanal 

y comentan que desean extrapolar a más áreas de Brasil el enfoque del BM. 

7. Kolbe Santos refuerza la importancia de establecer la Red Brasileña de Bosques Modelo. 

  
Resolución 4-2021/01 Se aprueba por unanimidad la adhesión  del BM Pantanal a la RLABM 
 

 

VI. Presentación de Propuesta del BM Valle de Aburrá, Colombia 

1. Germán Darío Naranjo presenta la propuesta del BM del Valle de Aburrá, señala que hay 

esfuerzos significativos por la gestión del territorio, presenta datos biofísicos y los seis objetivos 

planteados desde el grupo gestor. Hace una recapitulación de antecedentes y las diversas 

iniciativas en el territorio. Presenta también 6 líneas de acción en gobernanza, servicios 

ecosistémicos, sostenibilidad, biodiversidad y conservación, cambio climático y geoconservación. 

La propuesta está siendo facilitada por WWF. 

2. Roger Villalobos hace referencia a la similitud con otros bosques modelo como Reventazón en 

Costa Rica, en donde hay iniciativas similares. 

3. John Mario Rodriguez comenta la importancia de incorporar al Valle de Aburrá pues es un 

ejemplo de como la conservación de la biodiversidad puede incorporarse a la dinámica de gestión 

urbana.  

4. Roger Villalobos comenta que dentro de un año se tendría la propuesta final para su evaluación. 

 

VII. Proyecto RESTAURacción 

 

1. Richard Verbisky presenta los resultados de este proyecto, que fue enfocado a territorios con 

problemas de incendios forestales en la Amazonía. El proyecto está articulado al Decenio de la 

Restauración y representó una oportunidad de incluir a los BM en el impulso a la restauración en 

los países priorizados. El propósito fue empoderar a mujeres, desarrollar planes y capacitar 

actores clave. Desarrollado en un periodo de tres meses, entre sus principales resultados se 

tiene, por ejemplo: 20 estaciones meteorológicas, más de dos mil personas capacitadas, 31 

futuros líderes becados (87% mujeres), 20 planes de acción, 40 documentos técnicos. 

2. Se anuncia que existen nuevas oportunidades de poner en implementación los planes 

desarrollados con RESTAURacción. En los próximos proyectos se incluye a los mismos países, más 

Brasil.  

3. Francisco Escalante consulta sobre como los países son seleccionados y señala que ya se han 

dado antecedentes de apoyo del consulado canadiense hacia el ICF. Richard responde que los 

países amazónicos estaban priorizados por el Gobierno canadiense y que adicionalmente, en 

respuesta al pedido directo del gobierno de Guatemala, se incluyó a este país.  

4. Jackson Rego señala que los problemas que vienen desde la voluntad política de un gobierno 

como el actual de Brasil limita a los territorios a acceder a oportunidades como RESTAURacción. 

Destaca el trabajo de las mujeres en la adaptación al cambio climático y como fuerza de 

resistencia ante la deforestación. Destaca que esto es una potencialidad para escalar la 

propuesta.  
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VIII. Propuesta Xilva 

1. Pilar Balbuena presentó la plataforma Xilva (en construcción) que es una aceleradora de 

empresas o start up que busca fortalecer el potencial de los bosques, mediante la digitalización 

de procesos de inversión y financiación. Buscar ser una manera de colocar inversión en los 

bosques como medida de adaptación al cambio climático. Sus pilares de trabajo son la 

transparencia, la facilitación para crear redes de confianza y la innovación para reducir costos y 

aumentar rendimientos. Actualmente están recopilando información de proyectos forestales y 

de capitales y proyectos bancables. ¿Por qué los Bosques Modelo? Porque el capital humano es 

lo más importante en estos territorios y hay alta probabilidad de que estos proyectos se hagan 

realidad. Una de las cosas más importantes para Xilva es crear confianza entre los actores del 

territorio y los inversionistas de capital.  

2. Se brinda información de contacto: sitio web https://www.xilva.global, correo electrónico 

pilar@xilva.global y encuesta de recopilación de información: 

https://forms.gle/nuCqFMiTZaMbw6Ln8. 

 

IX. Anuncio de directores y asuntos varios 

1. Graciela Salazar y Diego Dieguez de BM Tucumán señalan que el próximo año sus dos principales 

líneas de trabajo serán bosques escuela y prevención del fuego y que desean trabajar en red con 

otros territorios. 

2. John Mario Rodríguez de BM Risaralda señala que los Bosques Escuela son fundamentales y 

harán trabajo conjunto con Bolivia, Costa Rica y Ecuador. Otra interacción es con apoyo de 

Chiquitanía Sostenible, con quienes van a impulsar una red de parcelas de monitoreo de 

restauración que será ubicada entre Bolivia, Brasil, Costa Rica y Colombia. Están conversando los 

aspectos metodológicos. También informa que tuvieron la visita de Leonardo Duran y de Roberto 

Vides, que acompañaron el proyecto Erasmus de la Unión Europea sobre cambio climático. En 

especial, Roberto Vides vino como miembro del consejo externo asesor del Proyecto.  

3. Kolbe Santos de BM Mosaico Sertão Veredas Peruaçu señala que han colocado en su informe 

que este BM ubicado en la sabana brasileña, ya contaba con 30 áreas protegidas, y actualmente 

se ha aprobado dos nuevas que se suman a las anteriores. Están trabajando para llegar a 35 y 

comparte la buena noticia de este trabajo de conservación. 

4. Martha Quiñones de BM Puerto Rico presenta a Alana Felman, que trabajará temas de género 

en el Bosque Modelo, en especial con un grupo de mujeres comercializadoras y de proyectos de 

energía solar, que trabajan en el centro de la isla, quienes son un grupo especialmente vulnerable 

en el marco de los problemas políticos, energéticos, económicos y de desastres naturales que 

afectan a las familias puertoriqueñas. Alana Felman se presenta y comenta los esfuerzos por 

aumentar la partición, representación de mujeres y el trabajo para erradicar la violencia de 

género. 

5. Leonardo Diniz del BM Mata Atlántica, comenta que una de las decisiones que se tomó al 

momento de empezar la implementación del BM fue constituir el directorio y realizar una 

planificación estratégica. Una de las decisiones que se tomó por el tamaño del territorio fue 

realizar una convergencia de planes territoriales.  

6. Heraldo Escobar del BM Los Altos comenta que en el marco del Proyecto Uk´Uch Ixcanul con 

apoyo de Helvetas -FCA se conformó la ruta turística del BMLA, se creó la Red de Turismo 

Comunitario y señala que esta iniciativa puede escalar a nivel nacional e internacional en el 

contexto de RLABM. 

7. Natalia Ruiz-Guevara solicita que se compartan los contactos de whatsapp de representantes de 

los BM que no hayan sido incluidos en el grupo, para actualizar este medio de comunicación. 

https://www.xilva.global/
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8. Fernando Carrera anuncia el próximo inicio de cursos de cadenas de valor con enfoque de género 

y restauración. 

9. Inty Arcos del BM Chocó Andino señala que RESTAURacción dejó una inercia armada sobre 

muchos temas, uno de ellos el de género. Han continuado trabajando con grupos de mujeres, 

especialmente en torno a plantas alimenticias no convencionales y, se han venido dando cursos 

enlazados a los bosques escuela. Comenta que están tratando de trabajar la restauración con 

grupos de estudiantes con enfoques que rompan la visión estatal de solo plantar árboles, en 

contraste con el trabajo con enfoque de paisajes. Propone hacer un intercambio con los jóvenes 

líderes con sede en el Chocó Andino de Ecuador, y señala que la Red de Jóvenes del Chocó Andino 

está dispuesta a recibir a representantes de otros países. 

10. Roger Villalobos invita a colocar en las agendas de trabajo el concepto de One Health ligado al 

concepto de comunidades humanas y paisajes, que trae oportunidades de tomar colaboraciones 

como Red. Resalta que la RLABM está dando los primeros pasos para tener un primer encuentro 

virtual de jóvenes y uno segundo presencial, si se consiguen los recursos. 

11. Francisco Escalante relata las iniciativas realizadas este año en Honduras en el marco de las 

plataformas de bosque modelo, por ejemplo: la incorporación de personas con discapacidades, 

una nueva cooperativa agroforestal, atención a temas de salud, entre otros. Reconoce el esfuerzo 

de la plataforma del BM Atlántida, la Fundación Madera Verde, las organizaciones locales, entre 

otros y reconoce los esfuerzos por reactivar y reconocer las plataformas. Brinda la noticia de que 

el gobierno de Honduras ha oficializado la adhesión al AVA FLEGT. Señala los avances en los otros 

BM de Honduras y en la propuesta de Yamaranguila. Señala que espera que esta propuesta sea 

evaluada en los próximos meses para su adhesión a la RLABM. 

12. John Mario Rodríguez del BM Risaralda trasmite el mensaje de saludo y felicitaciones del Sr. Luis 

Fernando Gaviria, rector de la UTP. 

13. Martha Quiñones del BM Puerto Rico solicita apoyo de la RLABM para apoyar la Universidad de 

Puerto Rico en Utuado, especializada en agricultura ecológica y sede del Bosque Modelo. 

Comenta que la administración actual la desea privatizar, vender sus tierras y activos, lo que 

representa una amenaza y la probabilidad de no se cuente más con el apoyo de la universidad 

con el Bosque Modelo y con la agricultura como espacio de referencia de desarrollo humano y 

naturaleza, de participación y educación a agricultores. Señala que el apoyo de RLABM es 

importante para que se difunda este caso. Brinda como información de contacto los correos 

Marisol.davila2@pr.edu, Eladio.gonzalez1@upr.edu, consejo_estudiantes.utuado@upr.edu, y 

martha.quinones@upr.edu. Roger Villalobos pide a Marth que brinde una contextualización 

mayor sobre la situación para poder planificar una acción adecuada.  

14. Fernando Carrera señala que los BM son entes vivos y algunos han perdido su dinámica de acción, 

y hay varios territorios que ya no actúan como BM y anuncia que en la próxima reunión quisiera 

presentar una evaluación, con apoyo de Claudia Rojas (Sudamérica), Yadira Molina 

(Centroamérica) y Florencio de la Cruz (Caribe), para evaluar la operatividad de las plataformas. 

  
Resolución 5-2021/01 Conformar un grupo de trabajo de evaluación de los BM que permita 
determinar cuáles ya no están operativos con el fin definir los BM vigentes en funcionamiento que 
forman parte de la RLABM.  
 

 

X. Lugar y fecha de próxima reunión 

 

mailto:Eladio.gonzalez1@upr.edu
mailto:consejo_estudiantes.utuado@upr.edu
mailto:martha.quinones@upr.edu
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1. Roger Villalobos propone mantener la propuesta de realizar la próxima reunión de directorio en 

el BM Chorotega en Costa Rica, vinculado a un evento de gobernanza del fuego. 

2. Fernando Carrera señala la posibilidad de realizar dos reuniones durante el año 2022. Roger 

Villalobos señala que podría tratarse de una actividad técnica presencial en junio y otra virtual 

en diciembre. 

 
Resolución 6-2021/01 El equipo de Gerencia de la RLABM organizará una actividad presencial para el 
mes de junio de 2022, sin menoscabar la posibilidad de realizar reuniones presenciales/virtuales en 
junio y diciembre.  
 

 

3. La reunión concluye con una despedida, apertura de cámaras y toma de fotos a las 12 del medio 

día. 

 


